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La normalidad comienza a restaurarse poco a poco y
prueba de ello es que hoy, 25 de junio, el Ayuntamiento
de Elda ha celebrado un pleno semipresencial,  el
primero desde julio de 2020. Solo han podido volver a
reunirse en el salón de plenos la mitad de los ediles, 12
de 25,  para mantener la distancia física. 

El  portavoz  del  PP,  Fran  Muñoz,  ha  defendido  la
instalación en Elda de una planta asfáltica, algo que hace
unas  semanas  cuestionó,  al  contar  con  los  informes
favorables, y ha pedido que estos se publiquen para que
pueda conocerlos la ciudadanía. 

De esta forma han podido reunirse siete ediles del equipo
de gobierno conformado por PSOE e IU, dos del PP, dos
de  Ciudadanos  y  el  edil  no  adscrito,  José  Francisco
Mateos,  mientras  que  el  resto  de  concejales  ha
participado  de  manera  presencial.  

Este pleno, que ha durado 16 minutos, ha sido de trámite
para aprobar el convenio de cesión del Ecoparque, así
como reconocimientos extrajudiciales de crédito. Durante
el turno de preguntas, el  edil  popular Fran Muñoz ha
puesto en valor el trabajo del socialista Eduardo Timor,
responsable de Urbanismo, respecto a la apertura de una
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Imagen de la planta asfaltadora.
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planta asfáltica en Elda, “pues está todo en orden y tiene
el derecho de abrir esta nueva empresa”.

Así han acordado que harán públicos los informes para
que la población que critica estas instalaciones "se quede
tranquila".

El pleno se ha celebrado de forma semipresencial.
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